



Regierungsratsbeschluss vom 24. März 2015

Verwaltung Pendlerfonds; Jahresbericht 2014

P140336

1. Der Regierungsrat nimmt den vorgelegten Jahresbericht 2014 zum Pendlerfonds zur Kenntnis.

Begründung

Der Grosse Rat hat parallel zur Umsetzung der Parkraumbewirtschaftung im Jahre 2013 den Pendlerfonds geschaffen. Dieser unterstützt finanziell in der trinationalen Agglomeration Basel Projekte, die einen umweltfreundlichen Pendler- und Besucherverkehr auf dem Gebiet des Kantons fördern. Bis Ende 2014 wurden Beiträge an sechs Projekte beschlossen, wovon drei Vorhaben bereits fertiggestellt wurden. Der Fondssaldo betrug zum 31. Dezember 2014 2'883'078 Franken.

